

# Satu Unit Mobil Pemadam Kebakaran Ikut Meriahkan Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat Prajurit TNI Kodim Salatiga

Agung widodo - SALATIGA.KAMPAI.ID

Oct 1, 2024 - 13:25



Foto: Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes memimpin Upacara Korps Raport kenaikan pangkat bagi para prajurit Bintara dan Tamtama di Makodim 0714/Salatiga, Kota Salatiga Jawa Tengah, Selasa (01/10/2024).

SALATIGA- Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes memimpin Upacara Korps Raport kenaikan pangkat bagi para prajurit Bintara dan Tamtama di Makodim 0714/Salatiga, Kota Salatiga Jawa Tengah, Selasa (01/10/2024).

Acara yang berlangsung khidmat dengan dihadiri oleh jajaran Perwira, Bintara, dan Tamtama, serta Ketua Persit KCK Cabang XXXV Dim 0714/Salatiga beserta Ibu-ibu anggota Persit.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Guvta menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para prajurit yang telah menunjukkan dedikasi, loyalitas serta disiplin tinggi sehingga layak mendapatkan penghargaan berupa kenaikan pangkat.



Menurut Letkol Inf Guvta, kenaikan pangkat bukanlah hadiah, melainkan bentuk penghargaan atas kinerja dan pengabdian yang telah ditunjukkan oleh setiap prajurit.

"Kenaikan pangkat ini merupakan wujud kepercayaan dari pimpinan, yang harus dijawab dengan peningkatan profesionalisme, tanggung jawab, serta pengabdian yang lebih besar kepada bangsa dan negara," tegas Dandim.

Sebanyak 85 prajurit Bintara dan Tamtama menerima kenaikan pangkat pada periode ini, KPHAR atau kenaikan pangkat penghargaan dari Bintara ke Perwira 3 orang, dan dari Tamtama ke Bintara 2 orang.

Kenaikan pangkat ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi para prajurit untuk terus meningkatkan kemampuan, integritas, dan pengabdiannya.

Ada yang menarik dari kegiatan ini, Upacara Korps raport yang berbeda dengan

sebelum-sebelumnya dengan datang nya satu unit mobil pemadam kebakaran kota Salatiga.

Bukan untuk memadamkan api atau terjadi kebakaran,tetapi “tembakan” air tersebut langsung diarahkan ke anggota yang naik pangkat,tak ayal hal ini menyebabkan suasana menjadi sangat riuh dan seru,bahkan Kasdim 0714/Salatiga dan beberapa Perwira juga basah kuyub karena semprotan air tersebut.

Acara dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat dari Dandim dan jajaran pimpinan lainnya kepada prajurit yang naik pangkat. Para prajurit yang hadir tampak bangga dan terharu saat menerima ucapan selamat dari rekan-rekan serta keluarga yang mendampingi.

Upacara Korps Raport ini juga menjadi momen penting dalam membangun semangat kebersamaan dan solidaritas di antara prajurit Kodim 0714/Salatiga.

Dengan kenaikan pangkat ini, para prajurit diharapkan dapat terus memberikan kontribusi terbaiknya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tugas mereka.

Acara ditutup dengan foto bersama dan ramah tamah, yang menambah suasana hangat dan penuh kebersamaan di lingkungan Kodim 0714/Salatiga.